

貴志南っ子



令和7年12月

—毎日を大切に—

とうとう今年もあと1ヶ月。やり残したことはないでしょうか？
1年間で、みんなが本当に成長している姿を嬉しく思います。
寒さに負けずに、元気に頑張っていきましょう。



○学校開放週間！

11月10日(月)から11月15日(土)の学校開放週間にたくさん来校いただき、ありがとうございました。学習の様子を参観し頑張りを応援していただき、子供たちはとても喜んでいつも以上に張り切っていました。また、人権教育講演会と校内工作展にもお越しいただきありがとうございました。



○体調管理をお願いします！

少しずつ寒さが増してきましたが、体調管理には十分注意しましょう。インフルエンザが流行しています。本校では、近隣の学校より感染者が少ないですが、まだまだ油断はできません。規則正しい生活と、手洗いうがいを励行し、元気に過ごていきましょう。

○花王見学の工場見学！

11月26日(水)に、5年生が花王の工場見学に行ってきました。実は、この学年は3年生の時にも見学に行っており、再び行くことに効果があるのか心配でした。ところが、行った子供たちに感想を聞いたら、新しい発見や気づきがあり、とても良かったとのことでした。5年生の社会で工場について学習しており、内容が深く理解できて良かったという声も聞けました。それを聞いて、子供たち自身がしっかり学習を積み重ね、2年間で大きく成長したことを感じ、大変うれしく思いました。また、和歌山市にこんな素晴らしい工場があることはとても誇らしい事で、子供たちが身近に感じる良い機会になったと思います。

○もちつき会！

12月6日(土)の12時から、育友会主催の「もちつき大会」が開催されます。地域の方々もお誘いあわせて、あつあつのおいしいおもちをぜひご賞味ください。

